
 

 

  

 

 
 
 
 

後援会バス旅行のお知らせ           後援会会長：植竹末次郎 

平素は大久保議員並びに後援会に対し格別のご理解とご協力を賜り、心から厚くお礼申し上げます。 
恒例になりましたバス旅行を下記の通り開催致します。皆様のご参加をお待ち申し上げます。 

 記 
日   時 平成 19年 6月 10日（日）朝 7時 30分 楽習館前集合 8時出発 
行 き 先 上州・榛名方面 
会   費 5、000円  ＊会費を添えて 5月 20日までお申し込み下さい 

3月議会  2月 28日より 3月 20日迄 （予算を審議する大事な議会です。） 

3月定例会が上記日程で開催され、執行部（市長）より、38の議案が提出され、私は一般会計予算及び 
国保特別会計予算に対し反対しました。一般会計予算は 225億 1千万円ですが、道路舗装新設工事費が 
たったの 1750万円、距離にして 190m。八潮市の道路舗装率は 82,9％。東京都に隣接する都市として余り
にもインフラ整備が遅れています。皆様のお近くでも砂利道があると思います。何のために都市計画税を
30 年以上も市民の皆様から徴収しているのか、増額すべきと訴えました。（もちろん財源を示して）又、
国保会計は約 92億 5千万円ですが、本年度も一般会計より約 7億 43百万円を繰り入れしないと成り立ち
ません。徴収率も 17年度で 84,5％と異常に低い。（金額で約 5億 6千万円滞納）もっと努力が必要ではと
考えます。         結果は賛成多数で全議案可決されました。 

一般質問 3点につき登壇しました 

① 三位一体改革の影響について 
国の税源委譲により個人住民税が自治体に任され、その反面諸々の補助金が削減されました。八潮市では
8億 67百万円が委譲され、8億 7940万円が削減された。この事は自治体の徴収能力が問われる事です。
滞納や徴収漏れが生じた場合予算計画に支障がでるが対策は。 
② 給食費滞納について 
全国で給食費の滞納が問題になっています。2005年度で 22億円超になると文科省の発表がありました。
八潮市でも 17年度小学校で約 370万円、中学校で約 327万円、18年度の累計額が約 7200万円になるが、
このまま放置すれば公平性はもとより、給食制度の崩壊につながると考えるが対策は。 
③ 入札制度改革について 
全国で公共工事の談合事件が相次ぎ、税金の無駄使いに多くの国民が怒りを感じています。国も重い腰を
上げ、防止策の素案をまとめた。それによると「すべての自治体で一般競争入札を導入する」と明記され
ているが、八潮市の対応は。 
いずれの答弁も特別な答えはありません。大久保たつおはそれぞれ対策を提言しながら再質問しました。
① は、全国でも大きな問題ですが八潮市では平成 17年度で市税滞納総額約 9億 2千万円です。他自治体
では税務職員が徴収に当たったり、インターネット競売を活用したりしています。又、県や近隣自治体
と共同で滞納整理機構（地方自治法 284条に基づく特別地方公共団体）を設置し効果を上げています。
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本来の職務が出来ずに滞納処理に当たる様では本末転倒です。設置の検討を訴えました。 
② は、徴収率 100％の他自治体の例を挙げて方策を示しました。きちんと納めている家庭との不公平を解
消し給食制度を維持する為にも対策を示さなければなりません。大久保の意見を参考にするとの答弁。

③ は、19年度より電子入札を開始するとの答弁でしたが、大久保たつおは長野県を例にして訴えました。
 長野県では入札改革により差金（予定価格と落札価格の差）が平成 15年度で 321億円、17年度は 219
億円です。当然落札率は下がりました。八潮市でも参加希望型入札・受注希望型入札・総合評価式落札を
導入し、差金はさらなる道路整備・水路整備等のインフラ投資、教育費や福祉費への予算配分等にまわせ
ます。又、差金の何割かを地元企業に限定し発注すれば活性化に繋がり雇用にも繋がります。さらに下請
け企業が元受になれるチャンスが生まれます。早急に取り入れるよう訴えました。これも大久保の意見を
参考にし検討するとの答弁です。 

実現・改革大久保たつおが 9月議会で訴えました都市計画法第 18条 2項に基づく八潮市の街創りの基本

計画であるマスタープランが 19 年度・20 年度で策定されます。これによりしっかりとした計画ができま
す。又、従来議会の前例として所属委員会に属している議員はその委員会で討議する市民からの請願に対
し、紹介議員になれないという規則がありましたが、一人会派の場合支障があります。19年度から撤廃し
ました。今後もより開かれた議会改革を進めて参ります 

＊ゴミ集積所へ設置する看板が大久保の発案で出来ました。 ゴミは指定日に 
枚数に限りがあるので苦情の多い所から設置します。 分別収集にご協力を 

活動報告  1月～3月（主な事）   

1月 06日 八潮市商工会賀詞交歓会   2月 02日 党議員団総会        3月 05日 ３月 05日一般質問締切日 

1月 07日 鶴一町会新年会 2月 03日  小中一貫教育講演会     3月 07日 川の会理事会 

1月 10日 川をきれいにする会新年会  2月 04日 生涯学習街つくりフェア   3月 08日 代表者会 

1月 14日 沖通り町会新年会      2月 05日 経営活性化講演会      3月 12日 建設水道委員会 

1月 18日 細川代議士新年会      2月 07日 川の会理事会        3月 14日 一般質問 

1月 19日 議員研修会         2月 10日 学童保育運動会       3月 15日 八潮中卒業式 

1月 21日 市内一周駅伝        2月 12日 党定期大会         3月 16日 一般質問・代表者会 

1月 22日 議会運営委員会       2月 13日 八潮駅早朝政治活動     3月 19日 一般質問（登壇日） 

1月 25日 委員会           2月 16日 3月議会説明会       3月 20日 議会運営委員会・議案採決

1月 26日 横浜中田市長面談      2月 19日 議会運営委員会・代表者会  3月 23日 八條小卒業式 

1月 28日 後援会新年会        2月 21日 代表者会・倫理法人会    3月 24日 後援会役員会 

1月 29日 ＰＡ視察          2月 24日 総合防災訓練        3月 30日 吉川市県議応援 

1月 30日 鶴一老人会新年会      2月 25日 草加市山川県議事務所開き  3月 31日 駅前出張所開所式 

 2月 28日 3月議会開会 

19年 3月末現在相談・要望 104件 解決 93件 
冒頭、植竹後援会長の挨拶にありますが、本年も私の政治活動をご理解し様々な形でご支援を頂いてい

る皆様と楽しいバス旅行を過ごしたいと思います。まだまだ、力不足ですが大久保たつおは最初のお約束
通り議員の仕事であります①税金のムダが無いか行政のチェック②八潮市の将来・未来に対し的確な政策
提言③市民の皆様からの相談・要望をしっかりと受け止め解決の道をさぐる。この３項目をしっかりとや
って行きます。私の頭の中は党利党略・派利派略はありません。ただ、ただ八潮市の為には何が良いか！！
です。皆様のさらなるご指導を頂ければ有難く思います。次の世代である子や孫達の為に先導役が出来れ
ばと願っています。 
ニュース ３月末に、瀬戸ちえこ議員・大山やすじ議員が自民クラブに入会。昨年の１０月には森しんい

ち議員が入会しています。自民クラブが１２名（半数）になりました。 

 


